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我市政务服务行政事项可
网办占比达99%

融进“一张网”
办成“大小事”

本报讯 日前，家住东洲新村的陈先生，来
到距小区三四百米外的人民路“24小时智慧政
务大厅”查询个人社保及个人所得税相关情况，
前后只花了10来分钟，“‘不见面’样样晓得，给
这样的政务服务点个赞。”陈先生感叹道，有了智
慧政务大厅，办事不用再去市行政中心了，也无
需担心非工作时间无人办理业务。

陈先生的感慨及经历，恰是这些年里越来越
多市民尽享“不见面”政务服务的真实写照与体
会。自2017年至今，市行政审批局以“不见面”审
批为抓手，持续通过入“一张网”、建“一个厅”，实
现政务服务依申请行政权力事项可网办占比达
99%，从而在不断深化“放管服”改革进程中，为全
市经济社会高质量发展贡献更多政务力量。

构建“政务服务一张网”。始于2017年，我市
依托“江苏政务服务网”，按照“四级四同”新要
求，累计上线依申请行政权力事项1482项、公共
服务事项358项，在基本实现“应上尽上、全程在
线”的同时，网办事项占比达99%。按照“就近能
办、多点可办、少跑快办”服务理念，2018年，市
政务服务大厅创新开设24小时智慧服务区域，
2020年6月，又建成省内首家独立于政务服务
大厅外的“24小时综合型智慧政务大厅”，实现
1726项业务自助办理、13类600多个高频事项
入驻。截至3月底，“24小时智慧政务大厅”共自
助办件4.6万余件，月均办件量达5100件。

（通讯员 肖纯 郭森）

融媒体记者 施盛夏 袁 竞
朱丹娟 汤钦云

4月12日，市东黄海紫菜专业合作社
2021年第五次紫菜交易会在吕四紫菜交
易市场举行。自2005年起，江苏省紫菜协
会牵头举办紫菜交易会，我市已成为全国
大型条斑紫菜养殖加工出口基地之一。

据市东黄海紫菜专业合作社总经理
王铁华介绍，吕四是中国条斑紫菜的发祥
地，由于启东位于三水交汇处，又地处长
江下游，水中养分充足，是紫菜生长的绝
佳场所，因此这里的紫菜又黑又亮，品质
属世界一流，台湾、日本等许多地方的买

家都慕名前来采购。
在投标中心内，一尊铜像惹人瞩目，

这是来自日本的紫菜先驱——白羽清。上
世纪八十年代以前，吕四的紫菜养殖以散
户为主，零零散散不成规模。八十年代后
白羽清来到中国沿海，也来到了吕四，引
入日本先进的机械设备、养殖和加工技术
以及管理经验，从而加速形成紫菜加工产
业链，助力吕四紫菜走向世界。

“紫菜采摘最好的季节一般在冬季，
等海水退潮便去滩涂采摘。海上温度很
低，风力也大，因此紫菜养殖工人是很辛
苦的。”王铁华介绍，但即便如此，来自世
界各地的订单让这里从事紫菜养殖的工

人颇感骄傲，从不言苦。
走进交易会展厅，长长的三大列一百

多箱紫菜样品摆放整齐，这是来自9个商
家、不同品质的紫菜。外行人看起来几乎一
模一样的产品，行家们通过一摸二看三烤
四尝，就能识别出高低优劣了。

“每一次交易会我们都会参加，这次
挑选的海苔主要是用于寿司制作，选择的
标准一是看形状是否平整，二是看是否有
异物。”来自上海高冈屋食品有限公司的
副总经理方小瑜举起样品透光查验。

看样结束后，买家便回到各自的房
间商讨定价，填写电子标书，尽量以合
适的价格竞标到心仪的产品。此次参与

竞标的不乏像“美好时光”这样耳熟能
详的品牌企业，更有南通太阳食品有限
公司等日资企业，这无疑佐证了吕四紫
菜的过人之处。

上午11点 45分，电子标书投标截
止，江苏省紫菜协会秘书长戴卫平亲自打
开竞标箱，监督工作人员统计标书，随后
公布中标情况。据悉，此次交易会中标率
为37.77%，最高中标价为44元/百张。在
今年 2 月的第一次交易会上中标率达
65.95%，最高成交价为43.30元/百张。王
铁华坦言，时下的紫菜同刚上市时的第一
批相比有所老化，因此中标率下降也在情
理之中。

各路买家吕四“抢鲜”
——我市今年第五次紫菜交易会小记

市政协召开新任政协工委
主任会议

集中充电蓄能
提升履职能力

本报讯 4月12日上午，市政协在市行政中
心会议室召开新任政协工委主任会议。市政协副
主席蔡建平出席会议。

会上，市政协秘书长陆建新围绕中共十九届
四中全会精神主要内容、中共十九届四中全会精
神关键词解读、基层治理体系与治理能力建设实
践（“有事好商量”协商议事室建设）等内容作相
关业务辅导。新任政协工委主任纷纷表示，通过
学习，将认真进入工作状态，明确职责，强化责任
担当，做好政协工作。

就进一步做好“有事好商量”协商议事室建
设工作，会议要求，要突出政治性，认识站位再提
升；要体现精准性，议题选择再聚焦；要突出规范
性，协商关键环节再完善；要力求实效性，协商效
应再放大；要增强创新性，协商活力再激发。

（融媒体记者 陈天灵 施彦佟）

本报讯 昨日，记者从市卫健委获悉，截
至4月12日16时，全市新冠病毒疫苗累计接
种83047针次，接种总人数为76619人。

根据中央、省和南通市统一部署，新
冠病毒疫苗接种工作开展以来，我市系统

谋划、科学制定实施方案，加强统筹协调、
完善人员物资保障，严格按照各项部署要
求，强化责任落实，有序推进新冠病毒疫
苗接种工作。

全市各区镇、街道广泛开展宣传发

动，强化舆论引导，引导广大群众相信科
学、自觉接种，公民接种意识不断增强。同
时，全市党政机关干部带头接种，形成了
良好示范效应。在全方位、全覆盖的宣传
引导和带头示范作用下，市民接种新冠病

毒疫苗热情高涨。
为提升日接种能力，我市科学、合理

规划设置新冠病毒疫苗接种点，接种点由
11个增至25个，接种台数增至143个，目
前25个接种点全部具备开针条件。为满足
不同时间段群众的接种需求，接种点适时
延长中午接种时间，确保市民第一时间完
成接种。同时，我市科学设计接种流程，
从询问、登记到接种、留观，实现各环
节流畅紧密衔接；现场管理到位，各环
节尤其是留观环节配备专业医护人员，
确保接种安全。（融媒体记者 黄燕鸣）

新冠病毒疫苗接种有序推进
截至12日16时全市已接种7.6万多人、8.3万余针次

本报讯 4月13日上午，全市政法队伍
教育整顿领导小组召开第二次会议暨工作
推进会，深入贯彻落实习近平总书记重要指
示精神，认真学习全国、全省和南通市政法
队伍教育整顿工作推进会精神，总结学习教
育环节，部署查纠整改环节，纵深推进我市
教育整顿工作。市领导李玲、邵茂华、龚心
明、沈良杰、唐海兵、杨斌，市政法队伍教育
整顿领导小组全体成员参加会议。

市委书记、市政法队伍教育整顿领导
小组组长李玲在会上指出，教育整顿工作
开展以来，我市不折不扣贯彻落实中央、
省市委的部署安排，细致谋划、扎实推进，
取得了阶段性成效，为确保教育整顿走深
走实奠定了坚实基础。

李玲强调，查纠整改是教育整顿最为
重要的一环。全市上下要坚持以高度的政
治自觉、思想自觉和行动自觉，对标对表
中央和省市委的决策部署，以更强决心、
更大力度、更实举措抓紧抓好各项任务，
确保查纠整改取得实实在在的效果。政治
站位要“高”。要紧扣“筑牢政治忠诚”这个
首要任务，以开展党史学习教育为引领，
把政治教育、警示教育、英模教育和查纠
整改有机结合起来；常态化开展政治轮
训，使每位政法干警端正“深刻自我检视、
主动查纠问题”的政治姿态，为做好查纠
整改工作夯实思想基础。自查自纠要

“真”。要做好思想发动，把“惩前毖后、治
病救人”作为基本方针，深入做好政策宣

讲，激发自查自纠的内生动力；坚持无禁
区、全覆盖、零容忍，全面排查各类政治不
忠诚、执法不公正、司法不廉洁等问题；组
织每位干警深入对照检视，如实填报自查
事项，做到不漏一人、不漏一项。线索查核
要“准”。要采取多种方式扩大线索收集范
围，建立线索挂牌督办机制，健全政法单
位与纪检监察机关之间线索移交、查核、
会商等机制，提高线索查核效率。专项整
治要“严”。要聚焦“六大顽瘴痼疾”和省

“6+1+N”整治要求，开展全方位、全链条
的整治；从违纪违法干警的个案中找出共
性问题、剖析深层次原因，找准病灶、因案
施策、靶向治疗；坚持以制度方式来根治
顽瘴痼疾，强化上下协调、左右联动、协同

解决；进一步健全正风肃纪长效机制、执
法司法制约监督机制等，全面织密制度的

“笼子”。工作推进要“实”。要实事求是、加
强沟通、统筹兼顾，以政法工作的过硬业
绩检验教育整顿的实际成效。责任落实要

“细”。市委政法委和政法单位党组（党委）
要严格落实直接责任，纪委监委、组织、宣
传等部门要立足职责定位，承担起协同责
任，形成齐抓共管的工作合力。

市委常委、政法委书记、市政法队伍教
育整顿领导小组副组长兼办公室主任龚心
明传达了全国、全省第一批政法队伍教育整
顿工作推进会和南通市政法队伍教育整顿
领导小组第二次会议暨工作推进会精神。
（融媒体记者 陈丽娣 丁路健 潘杨）

全市政法队伍教育整顿领导小组召开第二次会议暨工作推进会

推动教育整顿向纵深发展
确保查纠整改取得扎实成效

本报讯 4月12日上午，由启东中远
海运海工承建的浮式生产储卸油船N999
FPSO项目主船区域如期建成。这是BP英
国石油公司在我国建造的首个浮式生产储
卸油船项目。

据悉，N999轮长270米，总宽54米，型
深31.5米，总重约20万吨，设计使用年限为
30年，储油量不少于144万桶，集油气生产、
处理、储卸、外输及系泊定位等功能于一身，
其中生活区最多可满足140人使用。项目于
2019年3月正式开工，是中远海运集团迄今
承接难度最高、工程量最大的浮式生产储卸
油船工程。项目实行全球采购，尽管受疫情
影响，设备采购受阻，企业依然凭借建造能
力和灵活调度，按期推进各重大节点。

N999项目建造经理梁丰圣介绍，该项
目是世界顶级油气公司BP英国石油公司
在我国首次建造的FPSO项目。

N999项目生活区安装完成后，将继续
进行上部模块建造和内部管路调试等施工，
预计于2022年7月建成，将赴西非为毛里
塔尼亚、塞内加尔等国家开展油气作业。

（季则）

市委巡察组巡察市人大机
关党组情况通报反馈会召开

直面存在问题
压实整改责任

本报讯 4月13日上午，市委第二巡察组巡
察市人大机关党组情况通报反馈会在市行政中
心科技楼召开。市人大常委会副主任张卫生出席
会议。

按照市委巡察工作统一部署，2020年12月
中旬至2021年1月下旬，市委第二巡察组对市人
大机关党组开展巡察。会上，巡察组通报了关于巡
察市人大机关党组的反馈意见。近年来，市人大机
关党组在市人大常委会党组的坚强领导下，按照
党的路线方针政策以及中央和省、市委重大决策
部署要求，围绕中心、服务大局，加强沟通协调，充
分履行职责，为保证市人大常委会依法履职，推进
启东依法治市和经济社会发展作出了积极努力。
针对巡察发现的问题，巡察组建议市人大机关党
组要坚持把政治建设放在首位，要抓实全面从严
治党工作，推动党建工作再上新台阶。

就贯彻落实好反馈意见，张卫生强调，要提
高站位，深刻认识巡察整改的重要意义；要直面
问题，切实履行巡察整改的主体责任；要建章立
制，充分运用巡察整改的各项成果。
（融媒体记者 陈天灵 卢靓 通讯员 施伟）


